

Pressemitteilung

Berlin, 13. Juni 2014

Startschuss für AOK-Kitajade am 5. September 2014 im Olympiastadion Berlin – Alle Berliner Kitas sind herzlich eingeladen, sich um einen Startplatz zu bewerben. Die AOK Nordost – Gesundheitskasse engagiert sich als Partner.

Die blaue Bahn und der „Heilige Rasen“ im Olympiastadion Berlin sind weltberühmt. Weltmeisterschaften, Konzerte und andere Großveranstaltungen haben in den vergangenen 10 Jahren im Olympiastadion Berlin stattgefunden. Zum 10-jährigen Geburtstag des neuen Olympiastadion Berlin kehrt die Kitajade am 5. September 2014 mit ihrem neuen Partner AOK in das Infield des Stadions der Rekorde zurück. Bei der AOK-Kitajade wird sich, ganz ohne Leistungsdruck, ausgetobt – mit bewegungstherapeutischem Konzept, viel Spaß und jeder Menge Überraschungen.

Das Olympiastadion Berlin und die AOK Nordost freuen sich, den Startschuss der neuen AOK-Kitajade zu verkünden. Bewegung und gesunde Ernährung sind gerade für unsere Jüngsten essentiell wichtig. „Mitmachen ist ganz einfach. Jede Kita in Berlin kann sich mit einem gemalten Bild zum Thema: Sport, Bewegung, Ernährung und Olympiastadion Berlin, bei uns für einen der begehrten Startplätze bei der AOK-Kitajade bewerben“, so Joachim E. Thomas (Geschäftsführer der Olympiastadion Berlin GmbH).



Pressekontakt:

Olympiastadion Berlin GmbH • Olympischer Platz 3 • 14053 Berlin
Tel. +49 (0)30 306 88 112 • Fax +49 (0)30 306 88 120
E-Mail: pr@olympiastadion-berlin.de
Internet: www.olympiastadion-berlin.de



Herr Matthias Auth (Unternehmensbereichsleiter Marketing der AOK Nordost) beschreibt das Engagement der AOK Nordost so: „Kinder sind unsere Zukunft, aber noch wird viel zu wenig getan, um den Kleinsten in unserer Gesellschaft diese Zukunft zu sichern.“ Deshalb engagiert sich die AOK mit „Gesunde Kinder – gesunde Zukunft“. Eine Möglichkeit ist die Teilnahme an der AOK-Kitajade im Olympiastadion Berlin, um in der Gemeinschaft unsere Jüngsten mit Spaß zur Bewegung zu begeistern.

Und dann geht es endlich los: „Die Hertha BSC Fußballstation“, Hürdenlauf und „Ball über den Zaun“ sind nur drei von sechs Stationen, an denen die Bewegung der kleinen Teilnehmer gezielt gefördert wird. Stress und Leistungsdruck sind dabei kein Thema: Alle Teilnehmer erhalten eine Medaille.

Als besonderes Highlight wird Hertha BSC eine eigene Fußballstation ins Leben rufen und zum ersten Mal bei der AOK-Kitajade vorstellen und betreuen.

Zum großen Finale gibt es dann für alle noch einen Auftritt mit Kinderstar Christian Bahrmann (u. a. KIKA). Er studiert an seiner eigenen Station eine Choreografie mit den Kitakindern ein. „Bewegung ist für die Entwicklung unserer Kinder, gerade im jungen Alter sehr wichtig. Ich freue mich riesig, mit den 2.000 Kindern an der Choreografie zu arbeiten und das Olympiastadion Berlin, zusammen mit den Kitakindern, zum großen Finale zum Beben zu bringen“, so Christian Bahrmann.

Selbstverständlich sind auch Familie und Freunde herzlich eingeladen, das bunte Treiben von den Rängen aus zu beobachten und ihre „Kleinen“ am 05. September anzufeuern.

Alle Informationen finden Sie auf www.kitajade.de.



Pressekontakt:

Olympiastadion Berlin GmbH • Olympischer Platz 3 • 14053 Berlin

Tel. +49 (0)30 306 88 112 • Fax +49 (0)30 306 88 120

E-Mail: pr@olympiastadion-berlin.de

Internet: www.olympiastadion-berlin.de

